

Fecha: 21-08-2024

Medio: La Estrella de Tocopilla Supl.: La Estrella de Tocopilla Tipo: Noticia general Título: Tecnología médica Pág.: 9 Cm2: 94,2 VPE: \$49.733 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800 No Definida

## Tecnología médica

Señor director:

En Chile fallecen cerca de 600 mujeres al año a causa del cáncer cervicouterino, lo que equivale a dos mujeres al día. Si el virus que provoca este cáncer (VPH) fuera detectado a tiempo, existirían altas probabilidades de no desarrollar tumores malignos. En 2022, más de 5.600 mujeres chilenas fueron diagnosticadas con cáncer de mama. ¿Cuántas vidas podríamos haber salvado con un diagnóstico más temprano?

La buena noticia es que atravesamos una revolución donde la tecnología médica está transformando el tratamiento de la salud como tal, y es hora de tomar conciencia de su impacto. La innovación en biopsias de mamas y pruebas de VPH no son solo avances tecnológicos, son herramientas que permiten enfrentar el rápido avance del cáncer. Podemos hacer posible un presente y futuro donde los pacientes tengan acceso a diagnósticos precisos en cuestión de horas, no de semanas.

Durante nuestra historia nos hemos focalizado en generar un impacto positivo y directo en la atención de los pacientes a través de la implementación de soluciones innovadoras y tecnología médica de vanguardia. Buscamos constituir un real aporte para el sistema de salud y en eso, creemos que es fundamental la constante colaboración con otros actores, tanto públicos como privados, para seguir acercando la salud de vanguardia a todos los pacientes.

> Marco Musitano, Becton Dickinson Cono Sur